

LA REPUBLICA
11 de junio 1987

Grupo político en Managua apoya la propuesta de paz

L.R.-11-6-87

MANAGUA, (AP).— La Coordinadora Democrática Nicaragüense (CDN), de oposición, expresó su respaldo a la propuesta de paz del presidente de Costa Rica, Oscar Arias y sugirió varios puntos que según sostiene, "son vitales" para un acuerdo de paz en la próxima reunión de mandatarios centroamericanos en Guatemala.

La CDN, que aglutina a cuatro partidos políticos dio a conocer que el gobierno sandinista "debe decretar una amnistía general en los 30 días siguientes a la firma del documento de solución cívico-política por parte de los presidentes centroamericanos en Guatemala".

Agrega que para el logro de mejores resultados la comisión de reconciliación y diálogo propuesta por el presidente Arias, debe estar compuesta por el gobierno sandinista y

partidos afines, la CDN, la oposición político militar (los rebeldes) y representantes de los derechos humanos.

Agrega que el diálogo "deberá realizarse inmediatamente después que el decreto de amnistía se cumpla, y, seguidamente, las partes beligerantes deberán suspender sus acciones militares".

Proponen además que el comité de seguimiento contenido en el plan Arias, esté integrado por el secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar; el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Joao Baena Soares; los cancilleres del Grupo de Contadora y un delegado pontificio latinoamericano.

La CDN asegura que si no se toman en cuenta estos planteamientos "no habrá solución a los problemas de Nicaragua".